

COMUNICADO OFICIAL

FUTPRO gana provisionalmente las votaciones sindicales de las futbolistas de Primera Iberdrola

El sindicato se coloca como la opción preferida por las jugadoras de Primera Iberdrola con 148 votos a favor.

Barcelona, diciembre de 2021. En el día de hoy han finalizado las votaciones para elegir la representación sindical en la comisión negociadora para la negociación del Convenio Colectivo de Primera Iberdrola femenina.

Nos complace comunicar que tras la votación por parte de los 16 equipos que forman la Primera Iberdrola, FUTPRO gana provisionalmente las votaciones, siendo el sindicato preferido con 148 votos a favor.

Los resultados escrutados de manera provisional a falta de cualquier reclamación son:

- FUTPRO: 148 votos
- Asociación de Futbolistas Españoles (AFE): 108
- Futbolistas ON: 35
- UGT: 1
- Votos en blanco: 2
- Votos nulos: 3

Número total de votos: 297

Nuestro sindicato quiere reconocer la labor realizada por todas las personas que han conformado este proceso de votación en donde ha sido posible que las jugadoras puedan elegir libremente el sindicato que las represente en la negociación del Convenio Colectivo y además, que las ayude a conseguir una profesión mucho más justa.

Para más información: www.futpro.es

LinkedIn: www.linkedin.com/company/futpro-asociacion/

Instagram: www.instagram.com/futpro_asociacion/

Twitter: twitter.com/futpro_es

Contacto de prensa: prensa@futpro.es